

# CONSEIL D'ÉCOLE DE L'ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ

### Procès-verbal

Réunion du mardi 2 juin 2020 à 18h00 (par vidéo-conférence)

Présences:

Président : Clément Lapointe Vice-présidente : Josée Côté Secrétaire : Nathalie Boutin

Trésorière de la société de parents : Manon Plante

#### Conseillers/ères:

Jean-François Tremblay, Sophie Moffet-Sutton, Sylvie Sonier, Marie-Hélène Patry

Absents: Jean-Denis Legault, Christelle Kamga, Lisette Tuekam Simo

Représentants de l'école :

Directeur de l'école : Claude Viel

Enseignant : Samuel Dumoulin - absent

1. Mot de bienvenue: La vice-présidente ouvre la réunion à 18h34, récite la prière et fait la lecture de <u>l'énoncé de</u> reconnaissance.

## 2. Adoption de l'ordre du jour:

Josée ajoute le point 9.1. Vidéo pour la Saint-Jean.

Marie-Hélène propose l'adoption de l'ordre du jour, secondée par Nathalie. Adopté à l'unanimité.

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 5 mai 2020.

Marie-Hélène propose l'adoption du procès-verbal du 5 mai 2020, secondée par Nathalie. Adopté à l'unanimité.

#### 4. Rapport du président:

- **4.1. Date de l'assemblée générale annuelle sept. 2020 (à déterminer) :** Attendre au mois d'août afin de connaître les directives du gouvernement pour la rentrée scolaire.
- **5.** Rapport de l'agent de liaison avec l'ACFA (Jean-François) : Les chèques au montant de 600.00\$ seront envoyés directement au Conseil Scolaire. C'est dorénavant la nouvelle procédure qui est en place pour les fondations. Ceux-ci seront envoyés ce mois-ci. L'AGA sera le 19 septembre, si aucun changement.

# 6. Rapport de la direction:

**6.1. COVID-19** et l'enseignement virtuel (mise à jour : enseignement, réponse à l'intervention, santé mentale, évaluation de fin d'année) : Une lettre sera envoyée par M. Lessard pour la rentrée de septembre.

2 scénarios sont à voir. ; retour à la normale ou changer pour à la maison (distance)

- Rencontre hebdomadaire à chaque semaine avec les enseignants.
- Il n'y aura pas d'examens finaux comme d'habitude. Pour certains enseignants, leur évaluation sera faite par Hangouts, par des projets ainsi que d'autres formats qui sont en train de se créer afin d'attribuer une note finale. Un jugement de souplesse a été demandé aux enseignements lors de la note finale.



**Question**: Josée demande si les examens finaux prévus à la fin de l'année, sont annulés? Rep: Certains enseignants fonctionnent bien avec leur différent système. Toutefois, certaines évaluations ne seront pas nécessairement en fin d'année, mais se feront au courant du mois. Les cours en études sociales seront évalués vers les synthèses sources. Sciences sera probablement projet de recherche, etc.. Les enseignants ont chacun leur façon de trouver les évidences pour les évaluations de leur matière.

**6.2. Échéancier de juin :** Les échéanciers ont été remis au directeur depuis quelques jours. Il s'attend au plus tard le 10 juin que les plans d'appuis seront terminés afin de communiquer les résultats aux familles.

19 juin fin des classes en ligne officielle, parce que l'école veut récupérer les ordinateurs, livres etc.. prêtés au début du COVID-19 avant la fin de l'année et ainsi avoir le temps de faire le suivi avec les familles pour retourner tout l'équipement emprunté et donner du temps aux enseignants de finaliser leurs dossiers. Il envisage que les bulletins seront envoyés au plus tard le 29 juin.

**Question**: Sylvie réitère le point que le gouvernement a mentionné que tous les élèves passeront leur année. Donc certains élèves qui n'auront rien fait durant ces derniers mois penseront passer. Qu'arrive-t-il avec les élèves? Rép: Un élève doit être engagé dans son apprentissage. Le message de la ministre a mentionné que l'élève qui était en échec avant le confinement et qui n'a rien fait pour améliorer sa note ne passera pas au second niveau. Donc, ces élèves auront une surprise.

**Question**: Josée demande si cela va affecter les demandes d'admission à l'université? Rep : Si l'élève a resté engagé et fait les efforts pour améliorer ses notes, ça ne devrait aucunement affecter.

**6.3. Fête des finissants (vidéo et photo au volant le 11 juin) :** L'École a essayé de planifier une journée spéciale, chaque enseignant a créé une vidéo et écris quelques messages qui ont été envoyés à chaque finissant. Claude ajoute que le conseil scolaire a préparé des pancartes avec leur nom qui vont être mis devant l'école et devant leur résidence.

Les finissants ont été invités de venir à tour de rôle à l'école pour prendre leur photo devant le rideau rouge dans leur habit de graduation ou leur robe. À ce moment-là, Claude leur remettra leur pancarte pour mettre devant leur maison.

Sophie mentionne que les jeunes qui vont à l'université reste chez eux. Donc ce sera possible de faire quelques choses avec eux aussi lors du retour à la normale.

- **6.4. Plan d'amélioration continu de l'école bilan de mai 2020 :** Peut être consulté sur la page web de l'école.
- **6.5.** Remerciement du comité : Claude remercie le comité des efforts faits.

**Question** : Clément demande est-ce que les parents des  $5^e$  et  $6^e$  années feront partis de notre conseil? Rep : Oui, ils appartiennent entièrement à l'école Alexandre-Taché.

Claude mentionne que le programme Sport Académie recommence à fonctionner. Les 5-6-7 sont incluent dans le programme.

- 7. Rapport des enseignants: aucun
- **8. Courrier**: aucun



#### 9. Varia:

**9.1. Vidéo pour la St-Jean (Josée)**: À cause des restrictions de rassemblement, un spectacle pour la St-Jean Baptiste sera diffusé en ligne. Josée a besoin de faire des capsules de 20 sec. afin de souhaiter bonne Saint-Jean.

10. Date de la prochaine réunion : 2 juin 2020

11. Clôture de la réunion : 19h32

Marie-Hélène propose la clôture de la réunion, secondée par Sylvie. Adopté à l'unanimité.

Procès-verbal préparé par : Nathalie Boutin Secrétaire de la réunion